

PELITA

Danramil 0824/17 Sumberbaru : Rehabilitasi Gedung Makoramil Swadaya Masyarakat

Siswandi - SUMBERBARU.PELITA.WEB.ID

May 6, 2023 - 18:46



JEMBER – Pembangunan Markas Koramil 0824/17 Sumberbaru memasuki tahap II, setelah pada tahap I selama 45 hari yang lalu. Sasaran Utama pengerjaan kantor pemasangan kuda-kuda, pemasangan kayu usuk, kayu Reng dilanjutkan pemasangan genteng karang pilang selesai, kini dilanjutkan pengerjaan tahap II.

Dari Pantauan kami pembangunan tahap II yang dimulai kemarin Jum'at 05/05/2023, melakukan penurunan genteng lama, tembok ditinggikan dengan penambahan pasangan bata merah setinggi 80 cm, pemasangan kuda-kuda atap, pemasangan genteng dan pengecoran joglo teras.

Menurut Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror saat kami

pembangunan Makoramil 0824/17 Sumberbaru ini kita lakukan secara bertahap, dengan tenaga teknis dari luar dan pembantu tukang personel Koramil 0824/17 Sumberbaru, beserta masyarakat bergotong royong.



Secara umum rehab bangunan Koramil 0824/17 Sumberbaru secara bertahap meninggikan dan mengganti kerangka atap dan genteng, kemudian Penambahan joglo koramil untuk menjadi nuansa koramil lebih indah dan berwibawa.

Saat kami tanyakan terkait anggaran pembangunan. Kapten Chb Aliyil Abror menyatakan, bahwa kita menggunakan anggaran swadaya masyarakat, bantuan dari Muspika dan para Kepala Desa, tentunya kami sangat berterima kasih sekali. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya kepada Koramil 0824/17 Sumberbaru yang telah berbenah, memang rata-rata bangunan Markas Koramil di Kabupaten Jember ini kondisinya sudah rusak, maklum memang rata-rata bangunan tua, sehingga perlu perawatan ekstra.

Untuk itu kepada anggota jajaran Kormail saya telah memerintahkan untuk meningkatkan kepedulian merawatnya, Markas Koramil adalah rumah kedua anggota Koramil sehingga bagaimana caranya bisa bagus, bersih dan naman dipandang, sehingga masyarakat yang singgah ikut merasakan kenyamanannya.

Bagaimana kita menjalin Komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat di wilayah binaan, sehingga ada beberapa koramil yang dibangun dengan swadaya masyarakat setempat, termasuk Koramil 0824/17 Sumberbaru ini.



Untuk itu melalui kesempatan ini saya sangat berterima kasih kepada masyarakat Kecamatan Sumberbaru atas kepedulian dan partisipasinya, sehingga dapat memperbaiki kondisi atap bangunan Makoramil yang rusak berat tersebut, kemudian kepada anggota hendaknya ini menjadi amanah bagi kita untuk selalu berbuat baik kepada sesama aparat diwilayah dan masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)